
【学校運営協議会議事録】 

 

第３回 令和７年６月１２日（木） 18:00～ 家庭科室  司会：城石 

出席：浅尾、城石、近藤、田井、上西、校長、副校長、主幹１人 

欠席：網、福田、住村 

 

１ 会長あいさつ 

  子供たちの様子、暑いので熱中症など、体調管理に気を付けよう。・ 

 

２ 校長あいさつ 

  水泳指導開始（１０日より）、今週は雨で入ることができなかったが、例年暑さで入れ

ないこともある。 

  今月末より移動教室予定 

 

３ 学校からの連絡・報告 

（１） 行事予定 

 ・６月５日（木）６年生の国会・科学技術館見学 

・６月２９日（日）、３０日（月）に５年生の八ヶ岳移動教室予定 

 ・７月１４日（月）～１６（水）に６年生の日光移動教室 

（２） 学校・児童の様子について 

 ・体力調査の様子（体育館にエアコンが入り、シャトルランなど活動が充実） 

 ・校外学習のまとめ方（新聞・レポート・ICT 機器の活用） 

 ・今年度より教材費の口座引き通し開始 

 ・PTA 会費は、引き落としできないきまりがある 

 

４ 協議 

（１） なかよし映画祭について 

 ・DVD 準備中 

（２） 防犯カメラの設置について 

 ・防犯カメラの設置場所の確認 

 ・１０年前に設置された状況から、変化していると考えられるため、新たな視点での更新

が必要 

 ・トンネルの付近は子供たちも危ないと認識している場所 

 ・高校生の自転車が危険 

 ・ＧＰＳなどで位置情報を把握し、必要な場所に防犯カメラの設置ができるとよい 

 



（３） 卒業アルバムについて 

  

 

（４） その他、冬楽校について 

 ・冬楽校で、６年生の内容を変えたい。 

 ・地域や保護者の方に来ていただいて、職業について話して話してもらう機会を作る。 

 ・職業について、聞く機会がもてるのは、とても大事だと思う。 

 ・やりたいものに向かうためにも、保護者にもそういう話を一緒に聞いてもらいたい。親

の意識を変えていくためにも、保護者にも参加してもらえるとよい。 

 ・高専や理数系、女性で活躍している方などの話を聞き、様々な道を自由に選べるになる

とよい。 

 ・授業については、具体的にはまだ決まっていないが、色々なブースを作り、そこに子供

たちが聞きに行くような形も考えている。 

 ・人材はたくさんいると思う、学運協としていくらでも協力していきたい。 

 

 

 


